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18 – LES INVENTIONS DE MERLIN  (Merlin) 
 

 

 

Voyons, je consulte mes grimoires à la recherche de choses intéressantes à vous 
communiquer. 
Ah! oui, voici : 
Quel que soit l’endroit où la situation que vous vivez, il y a toujours une solution 
idéale à vos besoins ou à vos envies. Il y a des solutions adaptées à votre égo, 
des solutions adaptées à vos peurs, des solutions adaptées à votre vision du 
monde qui vous feront dire : “ tu vois, je le savais ”, et il y a la solution idéale. 
Alors, laquelle choisir ? 
 
Eh! bien, celle qui vous convient. La solution idéale à vos besoins n’est peut-être 
pas adaptée à votre peur du moment ou votre égo n’a pas envie d’une solution 
modeste qui ne met pas en valeur votre personnalité. Personnellement, je 
demande toujours la solution idéale car je m’affranchis des étapes 
intermédiaires et je vais à l’essentiel (la quintessence du problème). Ainsi je ne 
tergiverse pas, je ne tourne pas en rond et je ne me crée pas de contre 
problèmes pour compliquer mon problème premier. Si je désire créer une 
invention ou une formule magique, je ne cherche pas le résultat, je ne formule 
pas la demande, j’évoque juste l’envie d’intenter une invention ou une formule 
magique adaptée. Comprenez-vous le cheminement ? 
 
Les grandes inventions humaines n’ont pas toujours correspondu à des besoins du 
moment. Le téléphone n’est pas né d’un besoin d’envoyer l’information d’un bout à 
l’autre de l’Amérique, même si on vous l’enseigne aujourd’hui. L’information a 
toujours été le savoir des hommes politiques. “ Le savoir, c’est le pouvoir ”. Celui 
qui retient l’information ou cache la vérité a une emprise forte sur les 
consciences frileuses, et ce n’est pas spirituel. Les énergies du cosmos ont 
toujours véhiculé l’information totale à tous. Aussi, quand les hommes de la terre 
ont ouvert leur esprit aux “ communications ” ils ont vu comment créer le 
téléphone. Je vous rappelle que le téléphone a été inventé en même temps en 
plusieurs lieux sur terre. Mais Graham Bell a, le premier vu l’intérêt financier de 
sa découverte et la breveté aussitôt. En cela, il a été conseillé par des hommes 

politiques qui ont compris que développer une information de masse aux foules 
n’était pas forcément donner une information de qualité. La cacophonie abrutit 
et tue l’inspiration. 
 
Tout est dans l’univers, tout existe, rien ne se crée, rien ne se perd, tout se 
transforme. Tout existe, encore faut-il le demander et c’est ce que font vos 
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gouvernements. Leurs demandes sont égotiques : “ Trouvez-moi des inventions 
qui puissent encore plus contrôler et manipuler mes populations. Je veux être le 
chef total dans mon pays. Comment puis-je encore plus manipuler les foules ? ” 
C’est dans cet esprit que les recherches se font actuellement. Rien de nouveau 
ne sort actuellement de vos industries qui n’est pas un pouvoir total sur l’humain. 
Quand je fais une demande au cosmos pour une incantation magique, je la 
demande pour moi-même à mon usage personnel et j’ajoute « Qu’il en soit dans la 
conscience Divine» et je trouve la solution. Ainsi je ne peux nuire à personne, et 
si un patient vient me demander une guérison ou une potion de bien-être, tout 
est dans mes grimoires. Je n’ai rien de ce qui peut nuire à autrui. Je demande à 
toujours travailler dans la sagesse et dans la raison. Ainsi, je reste dans la 
conscience divine à chaque instant. 
 
Les inventeurs les plus créatifs sont les primitifs dans les sociétés les moins 
développées et les plus archaïques. Regardez vos scientifiques en blouse 
blanches, on leur dit : “ Invente-moi ceci ou cela, recherche-moi un truc qui 
puisse faire ça, etc. ” Ou est leur création, travaillent-ils à l’inspiration ou 
obéissent-ils aux ordres ? Actuellement de nombreux scientifiques sont au 
chômage, non pas qu’il n’y ait plus d’argent, mais ils déviaient dans leurs 
recherches, celles-ci devenaient spirituelles, donc ouvertes à tous. Entre nous, 
ce n’est pas qu’on ne puisse pas guérir du SIDA, c’est qu’on ne veut pas.  
 
Pourquoi un primitif invente plus, car il est en relation avec l’Esprit. Il a une ligne 
téléphonique en communication constante avec le divin, son travail est plus dans 
l’astral que dans le terrestre et le fruit de son labeur se voit plus dans le cosmos 
que sur terre. Il est quand même visible sur terre mais on vous le cache et on 
détruit toute preuve : forêts amazoniennes, réserves indiennes, guerres tribales 
en Afrique. 
 
Avez-vous lu quelques livres d’ethnologues ? Quand ils vous parlent des sociétés 
primitives, ils les vivent et les envient en même temps. Comme je voudrais être 
primitif, mais voilà, mon éducation est occidentale. Si chacun sur terre voulait 
inventer sa vie, ce serait l’Eden et non l’anarchie comme on veut vous le faire 

croire. D’ailleurs, l’anarchie ne veut pas dire le “ foutoir ” mais l’aspiration de 
chacun. Actuellement, ce mot fait peur. Imaginez une civilisation ou chacun y va 

de son originalité et de sa croyance, chacun se dit : “ Je respecte tes idées pour 
que tu respectes les miennes ”. 
Regardez la coloration et la diversité dans une tribu. Il y a respect et osmose 
avec la nature. 
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Que cherche l’homme des villes actuelles, sa divinité, mais voilà, il l’a perdu et on 
la lui a dépossédé. Alors, le mieux pour lui, c’est qu’il s’invente une nouvelle 
conscience Divine, vierge de toutes idées préconçues. On peut très bien vivre 
dans un ghetto industriel et être en recherche spirituelle. Si je me change, je 
fais changer les autres. 
 
Si vous voulez une solution idéale à votre nouvelle spiritualité, demandez à 
l’Esprit infini de mettre en marche les énergies qui vont vous ouvrir la voie et 
alors là, comme par magie, vous allez rencontrer des nouveaux voisins qui 
habitent là depuis des années mais dont vous ignoriez l’existence et qui vont vous 
parler de Dieu et de leur quiétude. Attention, une avalanche de bibles n’est pas 
un signe de liberté, de même qu’un déballage de recommandations bibliques. Pour 
que l’information soit originale et innovante, vous devez ressentir avec votre 
cœur des paroles d’amour, de liberté, de recherche. Si on vous parle d’un grand 
Maître, cela peut être une aide provisoire mais pas définitive sinon il y a relation 
de soumission. 
 
Le quêteur spirituel est simple, il est en recherche de paix intérieure. La 
tempête peut se lever, vous le verrez serein et confiant, c’est un signe. Quel 
statut avoir pour être spirituel, il faut être inventeur. Il faut inventer sa vie, ne 
plus la subir. Si vous entendez des propos tels que “ J’en ai marre de la vie ” ou 
“ Mon boulot me fait suer ” vous avez affaire à des chercheurs qui tournent en 
rond. Celui qui veut inventer sa vie va demander à l’esprit ‘la solution idéale’. 
Restez quand même secret au début car quand vous vous ouvrez au spirituel, 
c’est mal vu. Confiez-vous à votre patron et il pensera : “ bizarre, ce type ”. 
Votre conjoint (e) vous soupçonnera d’avoir un autre partenaire sans penser un 
instant à Dieu, et vos parents diront : “ Ce n’est pas pour cela que l’on t’a mis au 
monde ”. Malheureusement, les seuls avec qui vous pourrez partager vos idées 
seront les autres chercheurs qui seront mis sur votre chemin pour vous 
encourager dans votre vérité. Rapidement votre vie va changer, vos idées 
nouvelles vont émerger et vont inspirer des bonnes âmes. 
 
Internet possède un réseau mondial de quêteurs spirituels, c’est pour cela qu’il 

est verrouillé et contrôlé. Et que fait le chercheur qui a trouvé sa voie. Il est 
confiant, serein, car rien ne peut endiguer sa confiance absolue en lui-même. Il a 

la protection divine avec lui et une ogive nucléaire au-dessus de sa tête ne 
l’atteindra pas. 
 
De par le monde les consciences s’éveillent par milliers et que peut une dictature 
face à un humain qui aspire au bonheur ? Rien, car il est intouchable. Vérifiez 
autour de vous ceux qui ont été montrés du bout du doigt pour leurs pensées 
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spirituelles. Ils reviennent grandis et écoutés par les nouveaux chercheurs. Celui 
qui est confiant attire. Sa compagnie est agréable car son énergie augmente et 
l’on se ressource à son contact. Pourquoi y a-t-il des regroupements spontanés 
autour de la terre ? Est-ce que les gens viennent écouter une divine parole ? Ils 
viennent surtout se charger spirituellement d’énergie car l’énergie emmagasinée 
en vous ne vous quittera plus. Même si vous la donnez généreusement autour de 
vous, elle vous reviendra en abondance. Soyez inventeurs de votre vie, créez 
votre richesse intérieure. Dite-vous : “ Que puis-je créer pour moi-même qui soit 
spirituel et qui serve ma famille? Et connectez-vous à l’Esprit Infini. Créez votre 
propre histoire, celle qui fait dire aux autres : “ Mais comment fais-tu-toi ? ”. Et 
parlez-leur des inventions, celles qu’ils peuvent se créer pour rendre leur vie 
innovante.  
 
En général, une bonne formule magique contient les ingrédients suivants : Amour, 
Esprit Infini, Divinité intérieure. 


